



El Aeropuerto de Zaragoza amplía su oferta de restauración con un nuevo local

- Se trata de una heladería de la marca Jijonenca
- Junto a la heladería se ha colocado una zona de juego para niños

6 de julio de 2012

El Aeropuerto de Zaragoza, ha dado un paso más en el proyecto de transformación y diversificación de su oferta comercial, mediante la creación de una heladería y una zona de juegos para niños.

Las nuevas instalaciones se encuentran ubicadas en la primera planta del edificio terminal, área delimitada en uno de los lados por un ventanal que da a la plataforma, ofreciendo una vista privilegiada de todas las operaciones de embarque de pasajeros.

La visión de la actividad aeronáutica desde el terminal del aeropuerto por el público en general ha sido muy demandada por la sociedad aragonesa y esta nueva infraestructura, no solo cubre esta demanda, sino que permite aprovechar comercialmente los espacios del edificio terminal de pasajeros.

La heladería cuenta con una superficie de 150m² y pertenece a la marca La Jijonenca. En ella se podrán degustar variedad de helados y otros productos similares de alta gama así como disfrutar de un momento de relax en una de sus múltiples mesas y sillas.

La zona de juegos para niños con una superficie de 62,98m² cuenta con diferentes juegos para niños de edades comprendidas entre los 3 y los 10 años.